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 東近江市議会議長  周防 清二 様
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発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.国民健康保険につ

いて 

(1)命と健康を守るべき保険の負担が重すぎ

るのではないか 

(2)既設減免制度の実施状況は 

(3)保険者支援制度で国保料の減免を 

(4)27 年度決算見込みと次年度予算の編成方

針について伺う 

担当部長 

  〃 

  〃 

  〃 

2.東近江市奨学金貸

付について 

(1)東近江市奨学金貸付の現状について 

①貸付申込数と貸付数について伺う 

 ②奨学金の返還が困難な場合への対応は 

(2)東近江市奨学金貸付制度の拡充を 

 ①専門学校進学への奨学金の貸付は 

 ②公立・私立、自宅通学・自宅外通学で費

用が異なるが、支給額を変える考えはあ

るか 

 ③入学資金が必要と考えるが制度拡充の

考えは 

(3)給付奨学金への移行についての考えは 

担当部長 

  〃 

  〃 
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